



EVELYN MATTHEI Y SEBASTIÁN EDWARDS RECIBEN PREMIO A LA TRAYECTORIA DE INGENIERÍA COMERCIAL UC

La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, y el profesor de la Escuela de Administración de UCLA Sebastián Edwards recibirán este año el premio a la trayectoria Ingeniería Comercial que anualmente entrega la Fundación de Egresados de la Facultad de Economía y Administración de la Universidad Católica (UC).

El reconocimiento se estableció en 1992 y en cada edición distingue a quienes, a lo largo de su carrera, se han destacado y transmitido los valores de la Facultad y la UC. La premiación se efectuará el 2 de abril.

La fundación subrayó que en su práctica profesional ambos galardonados han promovido "el desarrollo humano integral, el respeto a la dignidad de la persona, la búsqueda de la verdad, la excelencia y compromiso con el desarrollo del país y del bien común".

Recordó que Matthei tiene una extensa trayectoria: es actualmente alcaldesa de Providencia y en el pasado, además de parlamentaria, se desempeñó como ministra de Estado y fue candidata presidencial.

Edwards es un reconocido economista, escritor y consultor. Actualmente es profesor de la cátedra Henry Ford II en la Anderson Graduate School of Management en UCLA, EE.UU., e investigador asociado del National Bureau of Economic Research (NBER). Además, es autor de más de 200 artículos académicos sobre economía internacional, macroeconomía y desarrollo económico, publicados en importantes revistas especializadas.



Evelyn Matthei, alcaldesa de Providencia.



Sebastián Edwards, economista y profesor en UCLA, EE.UU.